"Frisch aus der Region!".



√ Gut für Umwelt & Klima √ Gut im Geschmack √ Gut für das Bergische Land

Bereits seit Mai und natürlich insbesondere im Herbst haben wir viele heimische Obst- und Gemüsesorten auf unserem Speiseplan.

Da der Begriff "regional" nicht eindeutig definiert wird, möchten wir Ihnen auf dieser Karte gerne ganz genau zeigen, was wir unter Regionalität verstehen!

Der Gemüsehof Hagenbeck hat seine Felder in Witzhelden und versorgt uns zum Beispiel mit Spitzkohl, Grünkohl, Wirsing, Kürbis und Butterkohl.

Die Obstanlagen Oderwald Kuppel sind in Bergisch Neukirchen, bereits seit September stammen alle unsere Pflaumen, Äpfel und Birnen von "nebenan".

Vom Bauer Fuchs aus Köln-Rheinkassel gab es im Mai Erdbeeren und Spargel auf unserem Speiseplan.

Denn wir sind der Meinung: Regional is(s)t lecker!